

## Heißes Wochenende heizte den Gelben Engeln ein

**Hitze, Feriens Reiseverkehr und Unwetter sorgten am vergangenen Wochenende für viele ADAC-Einsätze. Am Sonnabend rückte die ADAC-Pannenhilfe 13 701 Mal aus: Das Pannenhilfe-Aufkommen war tagsüber aufgrund der Hitze und abends infolge der aufziehenden Unwetter außergewöhnlich hoch.**

Der letzte Sonnabend im Sommer, an dem die Gelben Engel mehr als 13 000 Mal zu Hilfe kamen, war der 10. Juli 2010. Damals wurden 13 742 Einsätze gezählt. Normalerweise liegen die durchschnittlichen Werte für den ersten Tag des Wochenendes im Sommer bei unter 12 000 Einsätzen pro Tag.

Trotzdem lag die Zahl der Einsätze noch weit hinter einsatzstarken Sonnabenden im Winter, an denen um die 20 000 Einsätze erreicht werden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Gelber Engel des ADAC im Einsatz.